

Einladung zur

Mitgliederversammlung des StadtMobil e.V.

am Dienstag, 19. Juni 2018 ab 18.00 Uhr

im Forum 3, Gymnasiumstraße 21, Stuttgart-Mitte

StadtMobil e.V. - Vorstand
Tübinger Straße 15 · 70178 Stuttgart
Telefon 0711 / 62 88 33 (AB)

Vorstand@StadtMobil-eV.de

Stuttgart, den 22.05.2018

Liebe Mitglieder des StadtMobil e.V.,

der Zeitraum seit der letzten Mitgliederversammlung im Juni 2017 war vor allem geprägt von unserem Bemühen die Vorstandsarbeit so zu gestalten, dass sie weiter ehrenamtlich leistbar ist. Die zahlreichen vom Verein verantworteten Fahrzeuge in vielen Orten der Region Stuttgart erzeugen ständigen Entscheidungsdruck. Wir gehen davon aus, dass die jetzt getroffene Absprache mit der stadtmobil carsharing AG in Kombination mit der geplanten neuen Aufgabenverteilung im geschäftsführenden Vorstand diesen Entscheidungsdruck mindert und sinnvoll verteilt. Näheres erfahren Sie im Bericht des Vorstands und bei den Wahlen zum Vorstand.

Das Inkrafttreten der EU-Datenschutz-Grundverordnung am 25. Mai 2018 hat auch Auswirkungen auf unseren Verein. Insbesondere muss der Verein nun öffentlich darlegen, wie er personenbezogene Daten verarbeitet. Dazu finden Sie in der Anlage das Verzeichnis der Verarbeitungstätigkeiten, das in der Mitgliederversammlung im Tagesordnungspunkt 8 zur Abstimmung vorgelegt wird.

Sie unterstützen mit Ihrer Mitgliedschaft im Verein StadtMobil e.V. die Fortentwicklung des CarSharing im Großraum Stuttgart, dafür vielen Dank.

Ich freue mich darauf, Sie bei der Mitgliederversammlung begrüßen zu dürfen.



Klaus Geßlein (Vorsitzender)

Ab 18:00 Uhr: Vortrag

„Verkehrswende jetzt – Chancen und Risiken!“

Thomas J. Mager

Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg, Leiter Referat 31 Ausbaustrategie und Grundsatzangelegenheiten des öffentlichen Verkehrs, Öffentlicher Personennahverkehr



Verkehr soll so wenig Ressourcen und insbesondere Flächen in Anspruch nehmen wie möglich und dabei die Umwelt so wenig wie möglich durch Lärm und Abgase belasten. Fahrradfahren und zu Fuß gehen und der Ausbau des Öffentlichen Verkehrs sind die zentralen Bestandteile einer nachhaltigen Mobilität, die unsere Städte und Gemeinden attraktiver und lebenswerter machen soll. Radfahren und zu Fuß gehen ist nicht nur gesund und preiswert, sie verursachen keinen Lärm und keine Schadstoffe. Bus und Bahn spielen ebenfalls eine Hauptrolle bei der Verkehrswende, denn nur durch ein attraktives Angebot bei Bus und Bahn, Tram und Metro, Seilbahn und Fähre kann man in Stadt und Land auf viele Autofahrten verzichten. Für eine zukunftsfähige Mobilität ist ein gut ausgebauter, kundenfreundlicher und solide finanzierter Öffentlicher Verkehr daher unabdingbar, um Stadt und Land wieder lebenswerter zu machen.

Wir freuen uns auf einen interessanten Vortrag mit anschließender Diskussion und laden Sie herzlich dazu ein. Nutzen Sie den folgenden Imbiss für Ihre Fachgespräche (bis 20 Uhr).

Anlage: Unterlagen zur EU Datenschutz Grundverordnung

BITTE WENDEN ...



